

Frühschichten in der Fastenzeit als Zoom-Konferenz

Wir laden Euch zu einem kurzen morgendlichen Gottesdienst ein, immer
dienstags ab 6 Uhr.

Das übergeordnete Thema ist „Wüste“, das wir von verschiedenen Seiten beleuchten wollen. Da es für Frühschichten in der Kirche noch zu früh ist, wir aber etwas Gemeinschaft erleben möchten, bieten wir die kurzen Gottesdienste im Rahmen einer Zoom-Konferenz an.

Wer daran teilnehmen möchte, der schreibt bitte eine kurze E-Mail an

pjaeger@karmel-duisburg.de

Ihr erhaltet dann einen Einladungslink per E-Mail zurück. Für diejenigen, die nicht an einer solchen Zoom-Konferenz teilnehmen möchten, werden die Texte dienstags auf der Karmelseite veröffentlicht. Wer sie per E-Mail oder Post zugeschickt haben möchte, wendet sich bitte an k.osses@gmx.de

Es wäre schön, wenn sich möglichst viele, auf die eine oder andere Weise, am frühen Dienstagmorgen verbunden fühlen würden. Mit einer Kerze, etwas zu schreiben und vielleicht einer Tasse Tee seid Ihr gut gewappnet. Bis dahin! Martina Pesch, Karin Osses